
沼 田 市 の 活 性 化 に つ い て 、 質 問 さ せ て い た

だ き ま す 。

私 は 、 こ の 夏 ま で 野 球 部 に 入 っ て い ま し た

が 、 南 中 だ け で は 人 数 が 足 ら ず 、 単 独 で チ ー

ム を 組 め て い ま せ ん で し た 。 こ う し た こ と は

私 の 入 っ て い た 野 球 部 に 限 っ た こ と で は あ り

ま せ ん 。 他 の 部 活 動 や 、 他 の 学 校 の 部 活 動 も

同 じ 状 況 に 陥 っ て い る と 聞 い て い ま す 。 こ の

問 題 は 、 子 ど も の 数 が 減 っ て い る こ と が 、 と

て も 関 係 し て い る と 思 い ま す 。

そ し て 、 将 来 的 に 、 そ の 子 ど も た ち が 成 長

し 、 沼 田 か ら 離 れ て い っ て し ま う と 、 ど ん ど

ん 少 子 高 齢 化 や 人 口 の 減 少 が 進 ん で し ま う と

考 え ら れ ま す 。 す る と 、 町 中 で は 今 よ り も っ

と 、 シ ャ ッ タ ー が 閉 ま っ た お 店 が 増 え て 、 市

街 地 の 空 洞 化 が 進 ん だ り 、 学 校 が な く な っ て

し ま っ た り し ま す 。 そ う な っ て し ま う と 、 市

民 が 安 心 し て 生 活 し た り 子 育 て し た り す る こ

と が 難 し く な っ て し ま う で し ょ う 。

そ こ で 、 こ れ ら の 問 題 を 引 き 起 こ す で あ ろ

う 少 子 高 齢 化 問 題 が 沼 田 市 内 で 深 刻 化 し な い

よ う に す る た め に 、 現 在 沼 田 市 で は ど の よ う

な 政 策 を 行 っ て い る の で し ょ う か 。 ま た 、 若
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年 層 の 定 住 を う な が し 、 今 よ り も も っ と 活 気

の あ る 沼 田 市 に し て い く た め に 、 ど の よ う な

こ と に 取 り 組 ん で い る の で し ょ う か 。

以 上 に つ い て お 伺 い い た し ま す 。 よ ろ し く

お 願 い し ま す 。
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